
6 Pièces

225 m²

Réf. 84781360

2 995 000 €

Cap-Ferret
Maison à vendre (33970)
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L'agence BARNES Cap Ferret  vous présente une somptueuse villa  en

bois, nichée dans le très prisé quartier du Mimbeau au Cap Ferret, au

cœur du triangle d'or. Dès l'entrée, vous serez séduits par une pièce de

vie lumineuse comprenant un salon, une salle à manger, et une cuisine

ouverte  aménagée  et  équipée.  Les  espaces  de  vie  s'ouvrent  sur  une

magnifique terrasse en bois, parfaite pour des repas en plein air et des

moments  de  détente  dans  le  salon  de  jardin.  Vous  y  trouverez

également des toilettes invités et une buanderie. Côté nuit, trois suites

disposent chacune d'une salle d'eau ou d'une ...

The BARNES Cap Ferret agency presents a sumptuous wooden villa, nestling in the

highly  sought-after  Mimbeau  district  of  Cap  Ferret,  in  the  heart  of  the  Golden

Triangle.As  soon  as  you  enter,  you'll  be  seduced  by  the  luminous  living  area

comprising a lounge, dining room and open-plan fitted and equipped kitchen. The

living  areas  open  onto  a  magnificent  wooden  terrace,  perfect  for  al  fresco  dining

and relaxing in the garden furniture. There is also a guest toilet and laundry room.At

night, three suites each have a shower room or bathroom and toilet. Two additional

independent bedrooms share a ...

BARNES BASSIN D'ARCACHON

11 BOULEVARD DE L'OCEAN - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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